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REQUERIMENTO Nº 114 /2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.-SP 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado a empresa CPFL Energia – Santa Cruz, 

solicitando daquela Empresa que cancele os cortes de energia até o final do ano, 

para até a população ter tempo de retornar às condições para cumprir com os 

pagamentos. 

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder Executivo 

Municipal. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A energia elétrica é um serviço essencial. Neste tempo de pandemia, 

muitas famílias estão sem emprego e encontram muitas dificuldades para quitar suas 

contas. 

Sabemos que o débito em conta de energia leva ao corte da mesma, 

porém, solicito um estudo aprofundado visando dar um tempo maior para as pessoas 

conseguirem pagar suas contas, pois a situação está muito difícil. 

Foram muitos os munícipes que chegaram até mim clamando 

intercessão para essa medida junto à CPFL, e creio que a Empresa envidará todos os 

esforços para o atendimento desta solicitação. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 10 de agosto de 2020. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 11 

de agosto corrente, nesta Casa de Leis. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de agosto de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 


